

4/27
(日)

船穂中学校区青少年を育てる会・倉敷市スポーツ推進委員協議会玉島地区共催
ふれあいニュースポーツ大会

6/1
(日)

手をつなぐ親の会共催
ふれあい交流会 梅の収穫祭

6/14
(土)

船穂小学校 PTA 人権教育講演会

ネット時代を生きる～SNSトラブルを通じて考えよう～
山陽新聞社 報道部 水嶋 佑香さん

最初に「スマホは包丁や車のような物」という話がありました。双方ともないと困るし、とても便利な物です。しかし、使い方を間違ってしまうとなんでもないことが起こってしまいます。その具体的な事例を通して、ネットトラブルについて学びました。児童に身近なLINEの話では、短い文は誤解を招きやすく、自分の気持ちも伝わりにくいということが分かりました。



最後に「まだスマホを持ってないけど、使う時は十分気をつけながら使いたい」という子どもの感想が出ました。全ての児童がこの問題を自分事として考え、賢い利用者になってほしいです。

6/21
(土)

**ネット・スマホとのつきあいかた
デジタル時代の大人の役割**

株式会社Compallet 代表取締役

桐野 志摩美さん

前半は、子どもたちにSNSの危険性などを、分かりやすく話していただきました。困ったときは、お家人や学校の先生に相談することを教わりました。

後半は、保護者の方に子どもたちがデジタル社会を生きていくための大人の役割について話していただきました。子どもが自分で考えて決断し、その結果を受け入れる経験を重ねることができるようにすることが大切で、子どもが自分の行動に責任が持てるようにしていく必要があると学びました。また、子どもの考えを尊重する姿勢と、子どもが困ったときに相談できる環境づくりの大切さも教わりました。

